
CÂMARA MUNICIPAL DE CORUMBÁ
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA GABRIEL VANDONI BARROS

Requerimento: 273 / 2020

Autor: Ver. José Tadeu Vieira Pereira
  

Requeiro a mesa ouvindo o douto plenário para que seja enviado expediente ao Exmº.
Senhor Prefeito Municipal MARCELO AGUILAR IUNES e ao Secretário de Infra
estrutura Dr. RICARDO AMETLA, solicitando que quando a abertura da Rua Paraná e
pavimentação asfáltica seja estendido esse benéfico nas ruas Cáceres entre Minas Gerais
e Rio Grande do Sul e Barão de Melgaço entre Minas Gerais e Rio Grande do Sul e
também na Rua Rio Grande do Sul entre as Ruas Cáceres e Barão de Melgaço.
  
JUSTIFICATIVA:  Essa região sempre foi excluída desses benefícios e agora nesse
gestão do Prefeito Marcelo Iunes estão vendo esse benéfico chegar. Sendo assim a
população e os moradores dessas Ruas, clamam por esse beneficio, pois com certeza
muitos benefícios vão acontecerem especial para a saúde de todos .
 

  
SALA DAS SESSÕES, 15 de Junho de 2020

  

José Tadeu Vieira Pereira
1° Vice-presidente(a) - PDT
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